



Maison française fondée en 1888 et labellisée Entreprise du Patrimoine Vivant, Le Jacquard Français perpétue un savoir-faire d'exception dans ses ateliers des Vosges. Nos collections pour la table, le lit, le bain et l'hôtellerie allient maîtrise du tissage jacquard, couleurs raffinées et création contemporaine. Porteurs d'un art de vivre à la française, nos produits se distinguent par la qualité des fibres, la précision des finitions et une attention durable aux matières. Chaque pièce traduit l'émotion du geste et l'élégance d'une Maison historique tournée vers l'innovation.

Founded in 1888 and recognized as a Living Heritage Company (EPV), Le Jacquard Français preserves exceptional jacquard-weaving expertise in its workshops in the Vosges. Our collections for table, bed, bath and hospitality combine refined color palettes, contemporary design and impeccable craftsmanship. Embodying the French art of living, each creation stands out for the quality of its materials, the precision of its finishes and a commitment to responsible production. Every piece reflects the emotion of the craft and the elegance of a historic Maison shaped by innovation.



JACQUARD
FRANÇAIS

Juliette Guillemet • +33 6 51 56 23 66 • juliette@s2hcommunication.com
le-jacquard-francais.fr

